



# Tributo a los otros universitarios

## La Usal premia los 15, 25 y 35 años de labor de 88 miembros del personal no docente

La jubilación llega para 19 de estos trabajadores y la gerencia ultima un manual de evaluación del trabajo del personal de administración y servicios

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Usal tributo ayer un concurrido homenaje en el Paraninfo, mediante la entrega de diferentes distinciones a 88 miembros del personal de administración y servicios por haber cumplido 15, 25 y 35 años de servicio profesional en la institución académica, así como a los que han alcanzado la jubilación. El acto académico, presidido por el rector Daniel Hernández Ruipérez, puso de relieve que el personal no docente contará próximamente con su propio manual de evaluación, que próximamente será ratificado por la mesa de negociación, de la que forman parte los sindicatos, según avanzó el gerente de la Usal, Luis Mediero. Dicho manual responde a la reflexión y al desarrollo de ideas tejido por seis grupos de trabajo, integrados por un centenar de voluntarios. Mediero expresó su confianza en los logros que se pueden cosechar con este nuevo manual, que supone una alternativa frente a la clásica concepción de medir el trabajo mediante el obsesivo control de los horarios laborales, según puntualizó el gerente durante su alocución en el Paraninfo. El aluvión de las 88 distinciones se repartió entre 19 galardones que han cumplido 15 años de servicio, 27 premiados más por sus 25 años de actividad, 23 reconocidos por sus 35 años de trabajo y 19 distinguidos al alcanzar la jubilación.

El personal que festejó sus 15 y 25 años de servicio fue agasajado con el libro 'La vida estudiantil en la Salamanca clásica', del historiador Luis Cortés Vázquez, mientras que los



El gerente y el rector posan con los empleados que cumplen 35 años de servicio en la Usal. :: ALMEIDA



Mediero y Hernández Ruipérez se fotografían en el Paraninfo con más homenajeados. :: ALMEIDA

**Daniel Hernández Ruipérez**  
Rector

«Formamos parte de la principal universidad de España»

Daniel Hernández Ruipérez se mostró especialmente reivindicativo ayer. Primero lo hizo ante los periodistas, cuando en unas breves declaraciones, instó a la Junta a incrementar su apoyo a todos los proyectos de la Usal en el ámbito de la enseñanza del español, que es uno de los ejes que vertebrarán el VIII Centenario. Posteriormente –durante las palabras que pronunció en el Paraninfo– recordó al personal de administración y servicios que «formamos parte de la principal universidad de España» y que «pocas universidades, probablemente ninguna otra, tiene el orgullo institucional que tenemos nosotros de nuestra universidad». Ruipérez rememoró que «hemos vivido unos años muy duros» y el PAS, ante los recortes de su plantilla, «ha hecho más siendo menos».

trabajadores que alcanzaron los 35 años recibieron una reproducción de la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad, y el personal jubilado fue ensalzado con la concesión de una placa de plata.

El rector y el gerente entregaron también los premios del concurso de ideas para la mejora de la gestión académica a miembros del PAS, que recayeron en María del Carmen Borego González, Miguel Ángel Hernández Rodríguez y Luisa María López García, por la finalización de la implantación de la idea 'Universidad NFC Información', y a María Adelaida Arévalo Silva, Natalia González Benito y Mónica Herrero Ruiz, por la implantación del proyecto 'Difusión del programa de becas de intercambio con universidades extranjeras'. El acto académico, que abarrotó el Paraninfo de trabajadores de las diferentes facultades y escuelas, concluyó con la interpretación del inmortel 'Gaudeamus igitur'.